



## Neues vom TC Neidlingen

[www.tc-neidlingen.de](http://www.tc-neidlingen.de)

### 30er mit überraschendem Auswärtssieg – 50er mit unglücklicher Heimmiederlage

#### **TCN (50er) – TG Plochingen 4:5**

Ganz schön kurios verlief die kurzerhand nach Neidlingen verlegte Partie gegen die TG Plochingen. Nachdem der Wettergott seine Schleusen am Samstagnachmittag derart öffnete, musste das Spiel komplett abgebrochen und konnte erst am Sonntag fortgesetzt werden. Durch Siege der „Anleihe“ der 30er Klaus Moll sowie Jürgen Taxis und Holger Schwaier stand es nach den Einzeln 3:3 Unentschieden und die Entscheidung musste wie so oft in den Doppel fallen. Da unsere Männer jedoch verletzungsbedingt nur 2 Doppel stellen konnten, standen die Vorzeichen äußerst schlecht. Ralf Neubauer und Karl Moll im 2er-Doppel konnten sich im Eiltempo durchsetzen und glichen zum 4:4 aus. Im Spitzendoppel waren das Duo Jürgen Taxis/Gerhard Hepperle jedoch ebenso deutlich unterlegen und zogen in 2 glatten Durchgängen den Kürzeren, so dass eine bittere 4:5-Heimmiederlage auf dem Spielberichtsbogen stand. Für den TCN im Einsatz waren Ralf Neubauer, Klaus Moll, Bernd Holl, Jürgen Taxis, Holger Schwaier und Gerhard Hepperle. Kopf hoch Männer !

#### **TV Großbettlingen – TCN (30er) 3:6**

Mannschaftsführer Klaus Moll warnte nach dem Abschlusstraining am Freitag vor dem TV Großbettlingen und meinte „die sind von den LK´s her richtig gut aufgestellt und haben letztes Jahr noch bei den aktiven Herren in der Bezirksliga gespielt“. Ohne Stephan Munz + Roland Schumacher, doch mit dem noch angeschlagenen Alexander Amiri (der im Notfall einspringen sollte) traten die 30er die Reise zum Aufstiegsaspiranten an. Christianz Renz (1), Sebastian Renz (5) und Andi Goll (6) sorgten durch mehr oder weniger glatte 2-Satz-Siege für die Einzelpunkte. Klaus Moll (3) musste verletzungsbedingt gleich zu Beginn sein Match aufgeben, so dass der Notfall wie oben erwähnt eintrat und Alexander Amiri zum Doppel einspringen musste. Matthias Gölz (2) verlor in einem wahren Krimi unglücklich mit 11:9 im Match-Tiebreak. Andreas Ochs (4) verlor gegen einen starken Gegner in 2 Durchgängen, so dass es nach den Einzeln 3:3-Unentschieden stand. In den vergangenen Jahren war es oftmals der Fall, dass man die falschen Entscheidungen traf, wer mit wem Doppel spielt – am Sonntag ging die Taktik mit der sogenannten 7er-Aufstellung komplett auf. Gölz/Renz, S. spielten das 3er-Doppel, welches Sie im Schnelldurchgang gewannen. Renz,C./Goll machten es nach furiosen Start noch spannend, mussten in den MTB und behielten mit 10:8 die Oberhand, so dass er Sieg in trockenen Tüchern war. Im 1er-Doppel bewiesen Amiri/Ochs nach verlorenem 1.Satz tolle Moral, im MTB absolute Nervenstärke und gewannen diesen

schlussendlich verdient mit 11:9, so dass am Ende des Tages ein etwas glücklicher, aber nicht unverdienter 6:3-Auswärtssieg zu Buche stand. Es spielten Christian Renz, Matthias Gölz, Klaus Moll, Andreas Ochs, Sebastian Renz, Andreas Goll, sowie Alexander Amiri im Doppel. Gratulation Männer und am Sonntag gegen Münsingen nachlegen !!!

schu